

News letter vol.336

2016年1月8日：産業機材事業本部 株式会社ゴーセン

ガットの新用途プロジェクトに参画しました

このたび、ガットの新用途として、ガットをスクリーン・幕状に張り巡らせて、そこに照明や映像を投影してイルミネーション効果を生み出すプロジェクトに参画しました。

まずは、名古屋、セントレア空港のスカイデッキの展示スペースです。

当社ポリエステル製ガットを大きなフレームに網の目状に張り巡らせて固定し、スクリーンに見立てて画像を投影しました。使用したポリエステル製ガットは 22,500メートルに及びました。



右の写真の光っている部分が実はガットで出来ています。空港内掲示板の下には当社のロゴも表示されています。

次いで、東京ドームシティ、ミーツポートエリア内での展示です。

透明な球体の中に、光ファイバーと当社ガットを張り巡らせ、全体を繭(まゆ)に見立てて成形し、そこに画像を投影しました。こちらも使用したポリエステル製ガットは 22,500メートルでした。



これからも「一本の糸から豊かな暮らしを創造する」をモットーにし、世の中を明るくしていきたいと考えています。

[本件に関する問い合わせ先]
株式会社ゴーセン
〒550-0013 大阪市西区新町 1-4-26
ニッケ四ツ橋ビル 3階
Tel 06-7175-7115



う〜るん

ニッケグループ